
Pourquoi le champagne est-il festif ?

Et pourquoi le champagne est-il associé aux fêtes, à la joie et à la légèreté ?
Merci Noémie De Clercq et Manifêtes pour ta confiance, un joyeux moment de conversation "au 
coin du feu" !

https://www.facebook.com/reel/1162542318925063
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